



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.464

Precio: 70 céntimos

Martes 8 de julio de 1952

Convención republicana en Estados Unidos LA PRIMERA VOTACION GANADA POR EISENHOWER

Mac Arthur acusa a los actuales gobernantes de Norteamérica

La primera sesión

CHICAGO. — La Convención republicana inició ayer sus sesiones.

El presidente del Comité nacional republicano, Guy George Gabrielson, advirtió a los 1.206 delegados presentes que deben olvidar las diferencias de facciones y unirse tras el candidato que sea designado para vencer a los demócratas en el otoño. Gabrielson rechazó las afirmaciones de Eisenhower de que el Comité utilizará la táctica de apisonadora en favor de Taft. Agregó que ésta será una Convención justa, en la que se reflejará la voz del pueblo.

Dijo que ha sido autorizado para transmitir los siguientes mensajes a la Convención:

De Eisenhower: «Suponiendo que el programa republicano sea lo que creo que es, apoyaré la candidatura, sea la que fuere».

De Taft: «Apoyaré al designado por esta Convención, sea el que fuere, y haré todo lo que se me pida que haga en la campaña.» —EFE.

Rivalidad intransigente

WASHINGTON. — «Estamos aquí para elegir al próximo presidente de Estados Unidos...», ha dicho el presidente del Comité Nacional del partido republicano Gabrielson, en el discurso inaugural de las sesiones de la Convención del partido en Chicago. Pocas veces en la historia de la democracia norteamericana se ha reunido en una atmósfera más dramática y ante mayor expectativa nacional e internacional el cónclave de un partido político para elegir su candidato presidencial. Pocas veces también se ha producido dentro de un partido americano una situación de rivalidad más áspera e intransigente que la existente en este momento entre las facciones en favor o en contra del general Dwight David Eisenhower y el senador Robert Alphonse Taft. Es una batalla sin cuartel entre dos personalidades pero es, sobre todo, una pugna decisiva entre la «vieja guardia» del partido republicano, representada por Taft, manteniendo durante veinte años en el ostracismo político por cinco consecutivas victorias demócratas, y el ala liberal del partido, que sostiene que la única fórmula para recobrar el ejercicio del Poder es adaptando la vieja maquinaria o los principios antiguos a las esencias de los tiempos nuevos.

Taft y sus seguidores dicen: «Nosotros somos el partido»; Eisenhower y sus hombres afirman: «Nosotros somos la opinión agresiva de los principios tradicionales del partido frente al trumanismo demócrata». Para Eisenhower, el triunfo reside en acercarse lo más posible a los demócratas para capturar sus votos, el apoyo de la juventud y la simpatía del hombre de la calle. Taft afirma que esta posición de «yo también» originó las grandes

derrotas republicanas de 1940, 1944 y 1948. Eisenhower afirma que aquellas derrotas fueron debidas solamente a la existencia en el país de más electores demócratas que republicanos.

La primera victoria ha sido de Eisenhower consistente en haberse rechazado por 110 la admisión de cierto número de delegados en contra de la opinión de Taft.

«Los seguidores de Taft abandonaron la lucha»

La victoria de Eisenhower en la Convención, puede constituir un punto a su favor en la enconada lucha entablada por conseguir el apoyo de los 68 delegados discutidos, que representan a Texas, Georgia y Luisiana.

En virtud de la enmienda adoptada, Eisenhower tendrá más probabilidades de obtener, cuando menos, una parte de los votos de los citados delegados, cuya ayuda podría ser decisiva para ambos candidatos.

Los seguidores de Taft abandonaron la lucha, una vez que fué derrotada la enmienda de Brown, por votación nominal.

Habla Mac Arthur

Este general, portavoz oficial del partido republicano en la convención nacional ha pronunciado un discurso en el que acusó abiertamente a los actuales gobernantes de Norteamérica. «Con mala intención o falta de aptitudes claudicaron vergonzosamente en Yalta, Potsdam y Teherán. Prácticamente se ha fomentado la dominación soviética en gran parte de Europa y de Oriente. El comunismo acechando a todos los pueblos libres, ha de merecer la máxima atención.»

Desgana en Europa de defenderse

«Hemos de comprender plenamente que, una vez comprometidos a defender a otros, la cuestión de la guerra o la paz no se encuentra ya en nuestras manos, puesto que nos convertimos en un peón más en el juego de la política internacional, juego peligroso para el cual la actual Administración no ha demostrado especial habilidad.»

Se ha hablado de paz y se ha prometido paz mientras se avanzaba hacia la guerra. Tenemos que permanecer fieles a las promesas que hemos hecho a otros, mientras éstos se mantengan fieles a las que nos hicieron, pero el fracaso del principio de seguridad colectiva en Corea, en donde nos hemos encontrado asumiendo responsabilidades sin la autoridad correspondiente, constituye un claro aviso de que no ha de esperarse demasiado de la seguridad colectiva en parte alguna.

En realidad, tanto en la Europa occidental como en Corea, la experiencia ha puesto de manifiesto cierta desgana por parte de muchos de nuestros aliados hacia pechar con la parte justa y

adecuada de la carga militar, aun cuando, en el caso de la Europa occidental, la finalidad bélica sería la defensa de su propio suelo.

«Retirada de nuestras fuerzas terrestres»

«Los pueblos libres del Asia y del Oriente Medio no piden guarniciones norteamericanas para defender su suelo. Lo único que buscan es el equipo militar necesario, que queda fuera del alcance de su propia capacidad de producción. Disponen a la vez de voluntad y de hombres adecuados—si se les equipa debidamente—para pechar con su propia defensa y hacer retroceder decididamente al comunismo. No existe razón lógica alguna por la que la misma solución no sea igualmente aplicable con respecto a los demás pueblos. En tales circunstancias, una de nuestras metas inalterables debería constituir el proceder, a su de-

(Continúa en 3.ª página)

En medio de una gran expectación Mac Arthur ha pronunciado su discurso en la Convención republicana de EE. UU.

El arzobispo católico de Chicago, abrió el acto con una oración por el justo resultado de la disputa

El discurso de Mac Arthur fué de apoyo a la política de Taft y de repulsa a la de Eisenhower

Fué interrumpido por los aplausos 66 veces, 34 de ellas cuando se refirió a la política exterior

CHICAGO, 8.—En medio de una enorme expectación el general Mac Arthur ha pronunciado su discurso de apertura en la Convención Nacional Republicana de los Estados Unidos para la elección del candidato en las próximas elecciones presidenciales del país.

El salón estaba materialmente abarrotado de público. Cuando Mac Arthur penetró en el local todos los asistentes, puestos en pie, le tributaron una ensordecedora salva de aplausos que duró cerca de diez minutos.

Después de que, el arzobispo católico de Chicago, hubo pronunciado una oración, pidiendo un feliz y justo resultado, en esta

contienda electoral, el general Mac-Arthur, fué invitado a que pronunciara su discurso, teniendo que abrir paso en medio de grandes dificultades, entre las sacudidas, empujones con que le acosaban, fotógrafos y periodistas.

Mac-Arthur fué interrumpido por los reiterados aplausos, veintiseis veces, en los veinte primeros minutos de su discurso, que comenzó a las 3'55 hora española y terminó a las 4'52.

Durante todo el transcurso de su disertación, el orador fué interrumpido por las ovaciones y aplausos, un total de sesenta y seis veces, treinta y cuatro de ellas, cuando se refirió a la política exterior.

El proyecto de ley sobre los empleos o destinos civiles de los militares dictaminado en las Cortes

MADRID, 8.—A mediodía de hoy ha recibido en su despacho oficial a los periodistas el presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, quien manifestó que, bajo la presidencia del patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo y Garay, se había reunido la Comisión de Educación Nacional con el fin de despachar los asuntos que tenía pendientes, entre ellos algunos de gran importan-

cia, estudiando y dictaminando también sobre los proyectos de ley que serán presentados en el próximo Pleno de las Cortes.

Igualmente, el señor Bilbao, hizo saber a los informadores de Prensa que presidida por el general Vigón se había reunido la Comisión especial para estudiar el proyecto de ley que entiende sobre los destinos o empleos civiles de los jefes, oficiales y clases del Ejército. Dicho proyecto quedó dictaminado.—(Cifra).

El ministro de Agricultura recibe a una comisión de vitivinicultores de 24 provincias españolas

El señor Cavestany les habló de la necesidad de reducir los precios de los vinos y alcoholes vínicos

MADRID, 8.—El ministro de Agricultura, señor Cavestany, que se encontraba acompañado por el subsecretario del Departamento y el secretario técnico del Ministerio, ha recibido esta mañana en su despacho oficial, una nutrida comisión de vitivinicultores, pertenecientes al Sindicato de la Vid, que representaban los intereses vitivinícolas de veinticuatro provincias españolas.

Hechas las debidas presentaciones, el ministro de Agricultura pronunció unas palabras, haciendo interesantísimas observaciones a sus visitantes.

Manifestó el señor Cavestany, que es necesario lograr ya la baja de los precios de los productos que se derivan del alcohol vínico-

la y licore, que habían llegado a alcanzar cotizaciones más elevadas que lo razonable, como consecuencia de la situación creada por una época de escasez.

Añadió el ministro que, cuando las producciones son abundantes como hoy, afortunadamente sucede, los márgenes de beneficios deben ser mínimos, dado que las ganancias, deben obtenerse merced a un mayor incremento en las ventas.

Dijo que habían sido tomadas las medidas necesarias para una mejor relación de los precios de los alcoholes vínicos, hoy producidos en gran cantidad, y que el Gobierno se reservará una importante cantidad de los mismos a fin de asegurar la pretendida baja en los precios.—(Cifra).]

Sangrientos disturbios en la capital mejicana con motivo de las elecciones gubernamentales

Un niño de corta edad muere pisoteado por la caballería de la Policía cuando ésta cargó contra los alborotadores

Hasta ahora se llevan registrados tres muertos y más de cincuenta heridos

CIUDAD DE MEJICO, 8.—Según informes que llegan a última hora, continúa en aumento el número de víctimas producidas con motivo de los desórdenes registrados en la capital mejicana, a causa de los resultados obtenidos en las recientes elecciones gubernamentales del país, que han dado ocasión para que se produzcan numerosas manifestaciones violentas por parte de los

seguidores de los diferentes candidatos, teniendo que intervenir en muchos de estos casos las fuerzas del Ejército y Policía, preparada para cualquier intento de agitación.

Un niño de corta edad murió aplastado bajo las patas de las caballerías de la Policía montada, cuando ésta se vió obligada a cargar contra los alborotadores en plena vía pública.

Hasta el momento, se sabe que se llevan registrados tres muertos y más de cincuenta heridos.—EFE.

«En toda ocupación hay tiempo para orar»

Discurso del Padre Santo a un grupo de ferroviarios

CIUDAD DEL VATICANO. — En su alocución a los ferroviarios napolitanos, Su Santidad el Papa señaló que el mundo se enfrenta con un peligro inminente.

«Si queréis ser verdaderamente cristianos—dijo Su Santidad—si deseáis ser hombres y no sólo máquinas e instrumentos de producción orad, aunque solamente sea unos instantes al día o unos cuantos minutos a la semana. Vosotros sabéis que en ninguna ocupación puede interrumpirse el ritmo, y aun durante el sueño la respiración continúa. Entonces, ¿por qué no hacemos al similar para la respiración del alma, la oración? Todos los hombres pueden encontrar tiempo para rezar. Si todos los hombres rezasen, no tendríamos el espectáculo de una tierra, transformada a veces en un infierno, en que los hombres aparecen cansados de vivir». —(Cifra).

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 25'8.
Mínima, 12'2.

Mañana comienza el Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N.-S. en Arenas de San Pedro

Mañana, miércoles, será inaugurado en Arenas de San Pedro el Consejo Comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que anteriormente en otros pueblos importantes de esta provincia ha venido celebrando la Jefatura provincial del Movimiento con notorio éxito y muy prácticos resultados.

Al objeto de inspeccionar los preparativos de este importante Consejo ha salido con dirección a la citada cabeza de partido el subjefe provincial del Movimiento, don José Manuel Gutiérrez Abello, acompañado de otras jerarquías.

Llegan noticias a esta Redacción de la gran expectación que ante este acontecimiento existe en la localidad ya referida, donde se disponen a celebrarle con el mayor interés y entusiasmo, conscientes de los beneficiosos resultados que de las conclusiones que en el mismo sean adoptadas se derivarán para provecho de los intereses de la comarca arenense.

